

Wir trauern um

Dr. Erika Emmerich

* 4. Mai 1934

† 24. März 2022

Dr. Erika Emmerich war von 1989 bis 1996 Präsidentin des Verbands der Automobilindustrie und die erste Frau an der Spitze der Automobilindustrie.

Kompetenz und Mut prägten ihre drei erfolgreichen Amtszeiten und machten Dr. Erika Emmerich zu einer prägenden Persönlichkeit des Verbandes und Vorbild für uns alle.

Unser tiefes Mitgefühl gilt ihrer Familie.

Im Namen von Präsidium, Vorstand und der Mitglieder des Verbands der Automobilindustrie,

Hildegard Müller
Präsidentin